## COMUNICADO DE PRENSA DELEGACIÓN PROVINCIAL DE TURISMO Y DEPORTE DE ALMERÍA. ACCIÓN EN NÚCLEOS UBANOS PROGRAMA DE PROMOCIÓN TURÍSTICA DE PUNTA A CABO.

La Delegación Provincial de Turismo y Deporte de Almería desarrolló, durante la mañana del Sábado día 17 de junio de 2000, la acción de promoción en núcleos urbanos, dentro del programa de Promoción Turística "de Punta a Cabo".

Esta acción consistió en la distribución de información turística sobre ciudades, costas y parques naturales del territorio Andaluz.

Es bastante usual que los habitantes de Andalucía hayan visitado otras Comunidades Autónomas, otros países e incluso otros continentes. La Consejería de turismo y Deporte con este tipo de programas e iniciativas pretende potenciar los destinos andaluces. Andalucía merece ser conocida por los propios habitantes de Andalucía ya que goza de una diversidad en su oferta difícil de encontrar en otros territorios.

La captación de esta demanda exige un esfuerzo y apoyo por parte de la Administración Turística, fundamentalmente en lo que se refiere a la promoción del sector.

La acción en núcleos urbanos pretende promocionar la imagen de Andalucía entre los almerienses por lo que ha sido dirigida al gran público, y completa la segunda fase de este programa de acciones dirigido a incentivar el turismo interior andaluz.

La Delegación ha repartido 6.000 folletos sobre distintos destinos Andaluces, siendo los mas solicitados los parques naturales y los destinos dentro de nuestra provincia.

Además distribuyeron 3.000 sombreros de paja entre los almerienses que se acercaron a la carpa, ubicada en la rambla a la altura de Obispo Orbera.

La acción se desarrollo con gran éxito y los sombreros consiguieron paliar a muchos almerienses de la solanera y el calor que hizo el sábado en la capital.